



Jahresbericht Vereinsjahr 2012

10 Jahre – 10 Feste!

Eigentlich habe ich keine Lust den Jahresbericht zu schreiben – aber es hilft nichts, es muss sein, und das Osterwetter, das nicht stattfindet, macht es mir etwas leichter an den Computer zu sitzen.

Also, nach der GV war wie üblich der Dorfplatz österlich geschmückt und weil wir dieses Jahr die GV verschoben haben und die Ostern früh stattfanden, gehört die diesjährige Osterdeko auch ins letzte Vereinsjahr. Für einmal haben wir etwas Neues, angeregt durch Irene Rieser, versucht. Der bunt verzierte Brunnen, war das Einzige fröhliche an diesen Ostern. Dies fand wohl auch der Züri Oberländer, widmete er dem Brunnen doch eine halbe Seite mit Foto!

Das Glacéfestival war wie immer rege besucht und fand den krönenden Abschluss in der Jubiläumsfeier mit Gratiswurst und ‚Glacéausschleckete‘. Wir mussten sogar noch Wurstnachschieb besorgen – es wurden über 100 Bratwürste verdrückt und dies trotz Regen! Vor lauter Würstebesorgen, bekam die Präsidentin keine Glacé mehr – ich habe also mindestens zwei Freikugeln zugeht!

Im August fand die Besichtigung des Wasserreservoirs in Zusammenarbeit mit der Brunnen-genossenschaft statt. Der Infotag wurde rege genutzt und zumindest ein Teil der Rumliker Bevölkerung weiss jetzt einiges mehr über das wertvolle Nass, dass aus dem Hahnen kommt.

Der Oepfeltag im Oktober hatte nicht so viele kleinen Freunde, anscheinend weilten doch mehr Familien in den Ferien, als vom Vorstand angenommen. Trotzdem war auch dies dank Suppe und Oepfelchüechli ein gelungener Anlass – das schöne Wetter ist schon fast Programm!

Auch die Adventsfenster konnten dank Freiwilligen wieder alle 24 leuchten – ich bin jedes Jahr erstaunt, dass ich nur jeweils für 1 – 2 Fenster noch hausieren muss. Speziell gefreut hat uns, dass wir auch Neuzuzüger für die Idee begeistern konnten.

Die Dreikönigsparty am 6. Januar 13 war gut besucht, für einmal hatte auch Petrus Erbarmen und liess es nicht regnen.. Wenn ich mich richtig erinnere hatte es aber mehr als drei Könige....



Das Fondue im Wald – von einem echten Welschen organisiert – hat neue Gesichter an unseren Anlass gebracht und trotz winterlicher Kälte oder eben deshalb, war es lustig und hat ausgezeichnet geschmeckt. Lediglich am passenden Werkzeug könnten noch Verbesserungen stattfinden, diejenigen mit den verlängerten Gabeln waren klar im Vorteil.

Zweimal durfte der Jorum ein Geburtstagsständchen halten und der Geburtstagskuchen wurde überbracht. Auch dies ist ein nicht mehr wegzudenkender Anlass in unserem Vereinsjahr.

An der Kommunikation unserer Anlässe müssen wir anscheinend feilen, darauf komme ich bei Traktandum 7 wieder zurück. Nichts destotrotz herzlichen Dank für das regelmässige Aufdatieren unserer Homepage und der Vereinsvitrine und das Verteilen unserer Post.

Das Vereinsjahr – nicht aber das Jubiläumsjahr – schliesst mit der heutigen GV!

An dieser Stelle ganz herzlichen Dank an alle Mitglieder, die in irgendeiner Form den Verein am Leben halten, in dem sie mithelfen, mitorganisieren, Scheunen zur Verfügung stellen oder – ja auch das, konstruktiv kritisieren! Einen speziellen Dank an meine Vorstandskollegen, denn Freizeit für einen Verein zur Verfügung zu stellen, ist in der heutigen Zeit nicht selbstverständlich.

Johanna Maute-Candrian

Präsidentin

Rumlikon, Ostern 2013

